

Message from 新任社外取締役メッセージ Newly Appointed Outside Director

2024年6月に新たに野村ホールディングスの社外取締役に就任した大島卓取締役のメッセージをご紹介します。

1980年に日本碍子^{まいし}に入社後、生産技術分野を中心に、海外駐在や新商品の開発、新規事業の立上げを経験してまいりました。2014年に同社代表取締役社長に就任した後は、もの造りのみでなく、働き方改革やコーポレート・ガバナンスの体制強化など、古い企業体質の変革にも取り組んでまいりました。

また、日本碍子における企業経営に加えて、大手インフラ企業の社外取締役や愛知県経営者協会会長などの職責も担うことで、さまざまな事業分野に関する経験を積むとともに、財界における活動にも主導的な立場で携わっております。

物事を成し遂げるには、最初の考え方や進め方が大切であり、対峙する対象や内容が異なってもそれは普遍的なものです。日本を代表する証券業界のリーダーとして、グローバルにビジネスを展開する野村グループの経営においても、私の経験や知見を活かしていきたいと考えています。

また、事業が持続的に発展していくためには、事業を動かす個々の人の能力を最大限引き出し、結集していくことが重要です。そのために適切なアドバイスも行っていきたいと思っております。

